



## COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

29 avril 2011

### **Conseil d'Etat du canton du Valais Jacques Melly président, Esther Waeber-Kalbermatten vice-présidente**

**(IVS).- Le Conseil d'Etat du canton du Valais a désigné sa présidence pour la période du 1<sup>er</sup> mai 2011 au 30 avril 2012. Le vice-président actuel, le conseiller d'Etat Jacques Melly originaire de Nax, Ayer et Vissoie, accède à la tête de l'Exécutif valaisan. Il succède au président sortant Jean-Michel Cina de Salquenen. La conseillère d'Etat Esther Waeber-Kalbermatten de Saas-Almagell devient vice-présidente du Gouvernement. Simultanément le Conseil d'Etat publie le rapport annuel pour la période qui s'achève.**

Le nouveau président Jacques Melly a été élu au Conseil d'Etat le 4 mars 2009 ; il dirige le Département des transports, de l'équipement et de l'environnement (DTEE). La nouvelle vice-présidente Esther Waeber-Kalbermatten dirige le Département de la sécurité, des affaires sociales et de l'intégration (DSSI) ; elle a été élue au Gouvernement cantonal le 4 mars 2009.

### **Rapport annuel 2010-2011**

Le Conseil d'Etat publie cette semaine son rapport annuel pour la période mai 2010 – avril 2011. Il est disponible au téléchargement sur le site Internet, à l'adresse [www.vs.ch](http://www.vs.ch) sous Gouvernement ou sur demande et sous forme papier à la réception du Palais du Gouvernement. Ce document bilingue fournit des informations sur le compte et bilan financier 2010, le bilan législatif ainsi qu'un large aperçu sur les activités des différents Départements de l'administration cantonale. Une chronologie, une récapitulation des publications et une liste des cadres complètent ce rapport.

